

# Presenta IECM colección editorial en la Feria Internacional del Libro (FIL) Guadalajara 2018

01 Dic 2018, 3:10 PM

Con el objetivo de acercar los temas político-electorales a la ciudadanía en general, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) presentó la colección editorial "Cuadernos de la Ciudad de México", en el marco de la Feria Internacional del Libro (FIL) Guadalajara 2018.

Estos textos se concibieron con un espacio en donde escribieran académicos y expertos en el tema político-electoral, que va dirigida principalmente al sector de la ciudadanía que, sin ser especializado ni contar con conocimientos teóricos de gran complejidad, que se reconoce como políticamente atento, que está organizado y busca organizarse o tiene interés en participar en el ámbito público.

Durante la presentación, el Consejero Electoral Mauricio Huesca Rodríguez, señaló que esta Feria es un espacio perfecto que permite la difusión amplia de la cultura democrática. Apuntó que el IECM realizó un informe para identificar la radiografía de la cultura política y de legalidad en la Ciudad de México, el cual arroja datos preocupantes, ya que la mayoría de la población consultada tiene una desafección con la democracia. Esto explica, dijo, la pérdida de valores y el surgimiento de conductas antisociales.

Señaló que estos cuadernillos buscan acercar a la ciudadanía la gama de libertades y derechos y cómo los puede ejercer. Mencionó que con un lenguaje claro y sencillo, explicar cuáles son las prerrogativas que tenemos como ciudadanía.

Explicó que uno de los grandes cambios que se dieron en la Capital del País fue el tránsito de delegaciones a las Alcaldías, que son órganos colegiados que se encargarán de la administración de las demarcaciones territoriales con pesos y contrapesos para la toma de decisiones.

De igual forma comentó sobre la nueva integración del Congreso de la Ciudad de México, que cuenta ya con paridad de género, es decir, 50 por ciento mujeres y 50 por ciento hombres, así como sus nuevas atribuciones.

Destacó que en la Ciudad se cuenta con mecanismos de participación ciudadana como la Consulta Sobre presupuesto participación y la Elección de Comités Ciudadanos y Consejos de los Pueblos, que permite a la ciudadanía elegir a sus representantes populares y designar recursos para mejorar su colonia o pueblo.

En esta edición se presenta una nueva colección de ensayos para la divulgación de los cambios que impactan la estructura político-administrativa de la Ciudad de México, como la elección de las nuevas alcaldías que incluyen los concejos, en sustitución de las jefaturas delegacionales y la nueva conformación del Congreso de la Ciudad, así como de otros temas de interés general.

Además, los cuadernillos fueron coeditados por el Programa de Posgrado de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM y el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

La obra está integrada por 5 ensayos, en los que se analizan temas que se desprenden del marco legal básico de la Ciudad de México, tales como:

- Políticas públicas
- Finanzas públicas
- Transparencia y rendición de cuentas
- Planeación estratégica
- Ética pública
- Comunicación política
- Mecanismos de participación ciudadana en la capital
- Gestión de conflictos
- Elementos básicos de técnica legislativa

**IECM/UTCSYD/**







